## だんらん からん あいがとうございきした

4月19日(日)の参観日に、おうちの方にたくさん来ていただいて、家庭科の学習を見ていただきました。

子どもたちは、2時間目の準備の時間から、おうちの方にお茶を出すのを楽しみにしていました。計画の段階では、簡単にできそうだと思っていたようですが、実際にやってみると、計画通りにいかないことがたくさんありました。簡単に見えたけど、大変なことをしているんだな…と実感したことでしょう。







## 3 校合同読書会を行いました

4月23日の2校時に南方小学校で3校合同読書会を行いました。すみれ文庫さんによる大型紙芝居と,「トマト」さんによる人形劇を鑑賞しました。どちらも工夫を凝らして演じておられたので,子どもたちはその世界に引きこまれるように鑑賞していました。

本を読むことが好きな5年生ですが、これからもいろい ろな本と出会い、心を豊かに育ててほしいと思いました。





## 1年生 お迎え遠足に行ってきました

5月1日(金)に1年生お迎え遠足に行きました。天気に恵まれ、青空の下、全員揃って橘神社に向かいました。長い道中、縦割り班の低学年を気にかけながら一生懸命歩き、橘神社では、児童会が進める歓迎会や全員遊び、縦割り班での活動を楽しみました。どの子も汗びっしょりになりながら、1年生が楽しく遊べるようにと活動する姿がとても頼もしかったです。



